



なかよし

令和5年度
なかよし学級 No.4
令和5年6月30日



学校教育目標 すずんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

交流学級のお友だちと

なかよし学級では学級内だけでなく、交流学級に行って学習する教科があります。学級内とはまた違った学習環境になりますが、同学年のお友だちとの学習はグループ活動もあります。友だちから教えてもらいながら学習することもあり、学級内とは別の刺激を受けることができます。交流学習を終えた後は、笑顔で教室に戻ってきます。子どもたちも、交流学級での学習をととても楽しみにしています。

個人栽培と学級園

1年生はあさがお、2年生はミニトマト、3年生はホウセンカを栽培しています。登校後や下校前に水やりをして日に日に大きくなってきています。北校舎裏の学級園の野菜も大きくなってきて徐々に収穫ができるようになってきています。持ち帰った野菜は、ぜひご家庭でお楽しみください。

プールの開始

1年生にとって、小学校では初めてのプールが始まりました。なかよし学級は、みんなで一緒に準備体操をして、シャワーを浴びてプールに入ります。日によって寒い日もありますが、子どもたちは元気よく活動しています。今年もひとりひとりが水泳のめあてを決めています。めあてに向かってがんばってほしいです。

早いもので、前期前半も残すところ3週間を切りました。
今年もまた暑い夏がやって来ます。
前期前半のまとめやふりかえりをしっかり行い、楽しい夏休みを迎えられるようにしましょう。



お知らせ

- ・21日からの個人面談ではお世話になります。計画表は、7月7日（金）配布予定です。